

Se entregará en escuelas, bibliotecas e instituciones especializadas

Difunden valiosa publicación arqueológica

* El director del Museo de María Elena, Claudio Castellón, es el autor de la publicación opúsculo "Chacance los primeros pampinos"

El director del Museo Arqueológico de la comuna de María Elena, Claudio Castellón, es el autor de la publicación opúsculo "Chacance los primeros pampinos", una obra que se logró concretar gracias a los recursos que entrega el gobierno regional a través del Proyecto del Fondo de Identidad y Cultura de la Segunda Región de Antofagasta (FONDIR) que ganó en octubre del año pasado.

Esta publicación refleja 26 años de investigación arqueológica en el Loa medio de María Elena y su importancia radica que por

primera vez se entregará al mundo científico, estudiantes, turistas y la comunidad en general un potencial arqueológico de la zona salitrera que se relaciona culturalmente con otros sitios arqueológicos de la Segunda Región, así lo manifestó Castellón.

El libro muestra las investigaciones excavadas en el sitio de Chacance-I y forman parte de la colección principal del Museo de María Elena, que está a cargo de Castellón.

APORTE

Como un valioso aporte a la educación la publica-



Claudio Castellón Gatica, director del Museo de María Elena, es el autor de la obra.

6 Estrella del Norte 28-11-2002 P8 (Antofagasta) .600072



6000795

El libro opúsculo "Chacance los primeros pampinos" atesora una valiosa investigación arqueológica.

ción será entregada a partir de marzo a todas las escuelas, bibliotecas, universidades y centros especializados de la región mediante la Empresa Consultora Kunza.

Castellón agradeció al ex intendente Alfonso Duranto y al Consejo Regional, CORE, por el apoyo otorgado y dijo tener la certeza que este año seguirán contando con el respaldo del gobierno regional y del Core, porque esta ha sido un área no muy privilegiada a la obtención de recursos para este tipo de difusión e investigación.

Agradeció, también, al director del Instituto de Investigaciones Antropológicas de la Universidad

de Antofagasta, Patricio Núñez, por su colaboración en la preparación del texto.

El monto del proyecto alcanzó a los siete millones de pesos de los cuales 1.200 millones fueron invertidos para editar mil ejemplares del texto y el resto permitió obtener un computador de última generación e instrumentos de precisión para la conservación y prevención de bienes patrimoniales.

Por último, Castellón expresó que ya tienen un nuevo proyecto que se denomina "Las Ofrendas del Desierto" el cual está siendo revisado por especialistas para una futura publicación.

Difunden valiosa publicación arqueológica [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Difunden valiosa publicación arqueológica [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)